

Aus dem Protokoll zur Informationsveranstaltung Bildungshaus vom 2.6.2022

In Vorbereitung für eine gastronomische Nutzung im Erdgeschoss des Bildungshauses sind fest verbaute und unverzichtbare Maßnahmen im Bauantrag enthalten, die mit rd. 253.470 € brutto in den Gesamtkosten berücksichtigt wurden. Die Kosten für die nicht fest verbaute Ausstattung betragen derzeit weitere rd. 297.500 € brutto. Das gastronomische Konzept dazu wird aktuell im Rahmen der Ausführungsplanung inkl. einer Wirtschaftlichkeitsanalyse konkretisiert und im Herbst in einer Sitzung des Kulturausschusses durch die Bauherrin bzw. durch das beauftragte Planungsbüro vorgestellt. Für die Küchenausstattung selbst, die von der Betreiberin bzw. vom Betreiber zu tragen wäre, ist derzeit eine Summe in Höhe von 152.320 € brutto kalkuliert, die nicht in den Gesamtbaukosten für das Bildungshaus enthalten ist.